

### JONATHAN



Jonathan puede ser el animal más viejo del planeta. Es una tortuga gigante originaria de las Seychelles, un grupo de islas al este de África. Ahora vive en la isla de Santa Elena en el Océano Atlántico. Su edad se calcula en 182 años y se basa en una foto tomada en 1882 cuando trasladaron a Jonathan de las Seychelles a Santa Elena. En esa foto parece medio siglo por su tamaño y su madurez física.

Desde entonces los gobernadores de Santa Elena son los dueños de la tortuga. Jonathan forma parte del folclore de la isla. Por ejemplo la moneda de 5 céntimos lleva su imagen. Actualmente Jonathan está casi ciego, el olfato ya no le funciona pero el oído lo tiene bien. Las tortugas gigantes pueden tener una vida muy larga. Se cree que pueden llegar a vivir 250 años, aunque no es cierto.

*adaptado de: MUY, 2014*